

#PARABANCOSENLABMV

Ven peligro moderado

EXPERTOS: LA BANCA TIENE UNA SÓLIDA CAPITALIZACIÓN Y UNA BAJA MOROSIDAD

POR VERÓNICA REYNOLD

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

De cara a la presentación de los resultados financieros del primer trimestre de este año, de los bancos que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), se ven riesgos moderados, consideró Intercam Casa de Bolsa.

Eduardo López Ponce, gerente de Análisis Bursátil y Mercados de la institución, dijo que en un escenario de una menor expansión de la economía, la banca está respaldada por una sólida capitalización y baja morosidad.

Explicó que a comienzos del año anticipaba un sólido crecimiento del sector en 2025, entre 8.0 y 15.0 por ciento, con una economía mexicana creciendo alrededor de 1.0 por ciento.

Y si bien, reconoció, es pronto para esperar ajustes, las proyecciones apuntan a menor expansión este año, con una estimación de crecimiento del Producto Interno Bruto de 0.5 por ciento, con base en la encuesta del Banco de México.

No obstante, comentó que el principal riesgo para la banca sería una desaceleración que eleve la morosidad.

Destacó que, en el primer bimestre del año, el sector mostró un desempeño positivo en la expansión del crédito, sin embargo, ante la incertidumbre por aranceles y las revisiones a la baja en las proyecciones de crecimiento, es probable que la cartera muestre una desaceleración. ¹

OPERACIÓN BURSÁTIL

1 Banorte, Inbursa, Bajío, Regional, Santander y Gentera cotizan en Bolsa.

2 Banorte e Inbursa están entre los siete bancos más grandes en el país.